

Jahresbericht 2008 – Leichtathletik

In der Leichtathletikabteilung ist die Freiluftsaison gerade zu Ende gegangen. Diese war auch diesmal sehr erfolgreich mit einigen sehr schönen Erfolgen. Im Winter gab es zwar wenig teilnehmende Athleten an Wettkämpfen, dafür waren diese umso erfolgreicher. So wurde bei der B-Jugend Sophie Tänzer 6. auf den Südbayerischen Meisterschaften über 400m. Unser großer Ausdauerspezialist Richard Hueck, auch B-Jugendlicher, hat es bis zur Teilnahme bei den Deutschen Crossmeisterschaften geschafft.

Bambinis: Bei unserer jüngsten Trainingsgruppe, den Bambinis (5-7 Jahre), steht neben der spielerischen Heranführung an die Leichtathletik das Sammeln verschiedenster Bewegungserfahrungen auf dem Programm.

A / B / C / D Schüler: Im Schülerbereich standen die Teilnahmen bei den Münchner Einzel- und Mehrkampfmeisterschaften, dem Kreisjugendsportfest, sowie ein paar anderen Sportfesten auf dem Saisonprogramm. Dort wurden nicht nur die ersten Wettkampferfahrungen gesammelt, sondern teilweise wurde auch vorne mitgemischt, wenn es um die Vergabe der Medaillenplätze ging. Des Weiteren standen die Vereinsmeisterschaft und die Abnahme des Sportabzeichens auf dem Programm.

Jugend + Erwachsene: Bereits bei den ersten Wettkämpfen zeigte sich die gute Saisonvorbereitung. Aus vielen guten Ergebnissen möchte ich die wichtigsten erwähnen. Michael Winklmeier wurde Südbayerischer Vizemeister im Zehnkampf der Jugend A mit 6008 Punkten. Bei unseren Senioren waren Rudolf Burkhardt (M45) und Oliver Wedderer (M35) die erfolgreichsten Athleten. Beide wurden jeweils dreifacher Oberbayerischer Meister und auch bei den Bayerischen Meisterschaften spielten sie ganz vorne mit. Bestes Ergebnis war bei Rudolf Burkhardt der 1. Platz über 400m in sehr guten 56,54s. Bei den Oberbayerischen Mehrkampf Meisterschaften in Garmisch Patenkirchen konnten wir das erste Mal 2 Männermannschaften an den Start schicken. Mit dabei waren Thomas Baum, Georg Rudnick, Oliver Wedderer, Rudolf Burkhardt, Florian Leininger und Uwe Stolle. Diese holten sowohl den Meister- als auch den Vizemeistertitel. In der Einzelwertung wurde Thomas Baum bester Taufkirchner mit Platz 2.

Gesellschaftliches: Der sozial-gemeinschaftliche Aspekt kommt bei uns nicht zu kurz. Diese Unternehmungen fördern vor allem das Zusammenwachsen der verschiedenen Gruppen und Altersklassen. So findet jährlich unsere Weihnachtsfeier im Vereinsheim der Tennisabteilung statt. In den Osterferien ging es ins Jugendpflegelager nach Cham im Bayerischen Wald. Im Sommer stand eine Schlauchbootfahrt auf der Isar mit anschließendem Sommerfest auf dem Programm und für die Herbstferien ist ein Hüttenwochenende in Inzell geplant.

Training: Im Herbst stehen zunächst die leichtathletischen Grundlagen, wie Ausdauer und allgemeine Kräftigung, im Vordergrund. Dazu wird zum einem viel außerhalb des Sportzentrums gelaufen, zum anderen soll sehr viel für die Fitness, Kräftigung und Sprungkraft getan werden. Im Anschluss werden wir dazu übergehen, mehr Technik und Koordination ins Training mit einzubauen und diese zu verbessern.

Mit Sophie Tänzer haben wir eine weitere Trainerin, die zurzeit den Fachübungsleiterschein macht. Somit sind alle Trainer/innen der Leichtathletikabteilung als ausgebildete Trainer tätig. Für die geleistete Arbeit möchte ich mich bei allen Trainern/innen recht herzlich für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Ein großer Dank geht auch an die Gemeinde Taufkirchen, die in diesem Jahr unsere Tartanbahn des Stadion säubern ließ.

Wir freuen uns über jeden, der den Weg in die Leichtathletikabteilung findet, jeder ist herzlich eingeladen, vorbeizuschauen und mitzutrainieren.

Oliver Wedderer